



Als erste Weinküfermeisterin Deutschlands ist sie seit 1985 als Lehrerin bei der Ausbildung von über 1500 Weinküfer- und Winzergesellen an der Christiane-Herzog-Schule in Weinsensorik und Weinanalytik beteiligt.



Den Spaß an Wein und der Arbeit mit jungen Menschen sieht man Sylvia als Weinprüferin der Q.b.A.-Prüfung, der Landesweinprämierung und der DLG an. Seit 2000 ist sie Lehrbeauftragte an der Hochschule Heilbronn bei den Studenten der Weinbetriebswirtschaft. Hier bei einem Besuch der Firma Korken Gültig mit Studenten.



Als selbstständige Weinberaterin gibt sie sorgfältigst vorbereitete Wein- und Sektkurse, sowie kulinarische Weinproben, an die sich Teilnehmer noch nach Jahren gut erinnern können.



Frau Dörr und ihre Kunst der Sensorik wird von allen am Schulleben Beteiligten sehr geschätzt und auch von unseren Gästen - so mancher Besucher und Landrat kam bereits in den Genuss einer Lehrstunde in Sensorik! Für die Schule ist sie ein „Aushängeschild“ - sie ist die beste Werbung „live“ für den Weinbau, den Beruf des Winzers und der Winzerin, für unsere Schule - attraktiv, engagiert, intelligent und in ihrem Fach nicht zu schlagen! (Marita Papenhagen, Schulleiterin der CHS)